
～～～　第７２回信越アマチュア局非常通信コンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ 明らかに冷やかしであろうという局（失礼）はログに載せませんでした。

○ ますます長野県の参加局は減少しています。来年の規約改正で多くの局の参加を期待します。

○ 参加局誰もいませんでした！

○ 史上最少のQSO数で残念でした。

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ 今年も楽しく参加させて頂きました。

○ 皆様ありがとうございました。

○ 電文を考えたり、実際の交信で送ったり受けたりするのが本当に楽しかったです。確かに煩雑な側
面は否めませんが、それが交信の基本となっていると感じるので、無くしてはならない気がします。
競技の要素を無くしてパーティ形式にし、電文賞は選者を決めて、根拠を示した上で選ぶというよう
にしてはいかがでしょう。

○ 来年度からの規約による開催を楽しみにしております。

○ 今年もコンテストに参加出来て良かった。

○ お世話になります。現行方式が今回最後ということで参加させていただきました。

○ 参加局数が例年より少ないようでした。

○ 何十年ぶりにOSOコンテストに参加しました。ありがとうございました。

○ 楽しんでの全日参加でした。78歳。


